

2023 CHAMPIONS

阪神タイガース、感動をありがとう!

祝・38年ぶり日本一!
虎党パーソナリティからの喜びのコメントを掲載!

ABCラジオ スペシャルAREウィーク 12.4日▶12.10日

阪神タイガースが38年ぶりに日本一に輝いた2023年…
そんな記念すべき年の締めくくりに

ABC RadioをEnjoy
していただけるような企画をお届けします!

**AREは
スペシャル
ゲスト!**

**AREは
スペシャル
プレゼント!**

**1週間通してABCラジオが
ARE騒ぎ!**

オリックスとの激闘の関西ダービーを制し、
38年ぶりとなる日本一に輝いた我がタイガース!
今回は虎バン主義を掲げるABCラジオのなかでも、
「我こそが一番の虎党だ!」と豪語するパーソナリティ達から
寄せられた喜びのコメントをご紹介します!



きくだおかだ増田

解説者時代の岡田監督には、僕が司会のテレビやラジオに何度もゲストで来て頂いた。解説を聞いていても、我々ファンと同じ温度でポヤキ、怒り、歯がゆい、悔しい想いをしてくれてはったし、もう一度監督をしてもらいたかったから。『よなよな…』時代には、深夜にも関わらず、時間を延長しても熱く楽しくお喋りして下さった。でももう簡単には来てもらえない存在に…(ちょっぴり寂しい幸せ) 有言実行おめでとうございませう岡田監督。



小懸裕介

1994年の入社以降、2003年と2005年、2回のリーグ優勝を経験しまして、その頃は近いうちに日本一になるんだろうなと高を括っていました。まさかこんなに待たされるとは全く思ってなくて…(笑)ただ待たされた分、喜びも一塩ですよね!今年はタイガース劇場で61回六甲おろしを歌わせてもらいました。来年はそれを超えるよう70回、80回と歌わせてください! 二連覇、三連覇とよろしくお願いします!

山田雅人



長い間応援してきた僕らの世代は今回の日本一に特別な思いがあります! プロ野球の長い歴史の中で日本一を1回しか経験していない球団のファン、これはプロ野球ファンの中で非常に特異な存在ですよ(笑)ウチの親父の代も含めると山田家は100年応援してますから。その中でたった2回ですよ。前回優勝した1985年は僕が24歳でそこからずっと応援していましたが、正直もうこんな日は来ないんちゃうかなと思っていましたね(笑)だいぶ待たされましたけど、だからこそ感動するねんね。しかも前回の主力選手だった岡田監督が新しい選手を育てて優勝。1985年の吉田監督から現在の岡田監督に引き継がれていった日本一伝説に感動が止まりません!



伊藤史隆

38年前を知るものとして少し真面目な話をすると、前回の日本一はバース、掛布、岡田、真弓…、誰もがわかるスーパースター揃いの優勝だったんですけど、今回は突出したスターがいない中での優勝。みんなで助け合って、喜びと役割を分かち合ってつかみ取った新しい時代の日本一なんじゃないかなと思いました。今回この形で日本一という最高の結果を出せたのは本当にうれしかった!イマドキですごくいいチーム、そして戦い方がかっこよかったと思います!

桂吉弥



めっちゃうれしいねんけどちょっと寂しいというか、今は夢が叶ってしまってふわふわしている感じ(笑)僕、おばあちゃんの家が甲子園と目と鼻の先にあります。家でご飯食べていてテレビで歓声が上がった外からも聞こえるみたいな環境で育って、前回優勝した時は中学生でホントに周りがお祭り騒ぎになっていてそれを身近で感じていたのを覚えています。そこから僕が大学生の時は暗黒時代で甲子園にいてもガラガラで…。そんな物語みたいな浮き沈みがあって今回の優勝につながったんだなと思うと感慨深いですね。ほんとにうれしいです! 最後に阪神タイガースとかけて、大山とサテルのアベック満塁ホームランと説きます。その心は「どちらも発展(8点)間違いない!」でしょう。

田淵麻里奈



38年ぶりの日本一!おめでとうございます!! 9月14日、阪神タイガースが優勝した日にABCフレッシュアップベースボールでスタジオMCを担当しておりました。優勝の瞬間、スタジオにいるみんなと万歳して拍手して胸が熱くなったことは一生忘れません。阪神ファンのおばあちゃんからも万歳の連絡がきて、家族でも一緒に喜びました。今シーズンは私と同じ年の大山選手や近本選手の活躍もたくさん目に焼き付けてきたので、優勝日本一がたまらなく嬉しかったです。パインアメー生分食べました。阪神タイガース!優勝!感動をありがとうございます!!

中野雄二



うれしい!ホンマにうれしい!
人生2度目の日本一の喜び。
私も久々に実況勝率5割を上回る1年だった!
これは奇跡的!是非24年目も私を躍らせてくれ!